

ABSTRAK

Nama Dewi Br Ginting, Nim 308321014. “Sejarah Berkembangnya Agama Islam Di Tanah Karo Sumatera Utara Pada Tahun 1980- 2010: Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan, 2012.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1. Untuk mengetahui bagaimana masuknya agama Islam di Tanah Karo. 2. Untuk mengetahui bagaimana berkembangnya agama Islam di Tanah Karo. 3. Untuk mengetahui bagaimana penyebaran agama Islam di Tanah Karo.

Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Mei 2012 di Kabupaten Karo yang meliputi kecamatan Kabanjahe dan kecamatan Simpang Empat. Penelitian ini menggunakan metode kepustakaan (Library research) disamping itu penulis juga mengadakan study lapangan (Field research) yang relevan dengan objek yang diteliti. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara menggunakan teknik wawancara dan studi literature, kemudian analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data deskriptif.

Dan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, Sejarah perkembangan agama Islam di Tanah Karo mulai terlihat abad XX yang diperkirakan pada tahun 1904 dimulai dengan masuk Islamnya salah seorang masyarakat Karo yang bernama Juan Tarigan yang penganutannya yang dilakukan oleh Ulama Aceh. Selanjutnya pada dekade 1980- 1990 adalah periode puncaknya kegiatan Islam di Tanah Karo. Dimana pada era ini kekompakan para tokoh agama dan pemimpin ormas sangat tinggi dalam rangka berdakwah dalam memberikan penerangan Islam kepada masyarakat Karo dan koordinasi berdakwah pun berjalan dengan baik seperti organisasi Nahdhatul Ulama, Yayasan Baitul Makmur Majelis Taklim kabupaten Karo, Muhammadiyah, dan organisasi lainnya. Dan pada tahun 1990- 2005 kegiatan dakwah Islam di Tanah Karo menurun, karena koordinasi dan kerjasama dakwah antara ormas dan lembaga dakwah di Tanah Karo tidak berjalan dengan lancar. Pada tahun 2006- 2010 mulai kembali terlihat semangat untuk memberikan pembinaan dakwah bagi masyarakat Islam di Tanah Karo. Pertemuan- pertemuan antara tokoh- tokoh agama yang dilakukan mulai menyadari untuk membuat sebuah upaya pembinaan dakwah bagi masyarakat Islam di Tanah Karo